

Un forum en ligne pour l'unité latino-américaine



La Havane, 9 février. (RHC).- Radio Havane Cuba a diffusé ce jeudi en direct pendant un peu plus de deux heures le Forum en ligne «Pour l'unité latino-américaine» depuis le siège à La Havane de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Des intellectuels, des représentants d'organisations progressistes et des amis de Cuba ont pris part à ce forum qui a mis l'accent en particulier sur la solidarité nécessaire entre les peuples et sur la défense de la Révolution bolivarienne au Venezuela face à l'offensive des forces de droite en faveur de la restauration en Amérique Latine du néolibéralisme.

Luis Suarez, professeur titulaire à l'Institut des Relations Internationales de La Havane et analyste politique s'est adressé en particulier aux jeunes latino-américains.

«D'habitude, quand je m'adresse aux jeunes je leur recommande notamment de bien conjuguer six verbes:

Tout d'abord rêver. Même dans les conditions les plus difficiles il faut rêver de

l'avenir et lutter tous les jours pour concrétiser ces rêves, parce qu'un rêve sans lutte se réduit à une chimère. Il faut continuer à joindre des forces, à les multiplier, unir nos forces.»

De son côté, Idalmis Brooks, fonctionnaire au département des relations internationales du Comité Central du Parti qualifiait de prioritaire la défense de la Révolution bolivarienne pour l'avenir des peuples latino-américains.

«La seule stratégie est l'unité pour faire face à l'agression impérialiste dont fait l'objet aujourd'hui l'Amérique Latine, l'unité politique que le continent doit obtenir à travers l'intégration politique. Aujourd'hui, la priorité pour notre grand front solidaire et progressiste est la défense de la République bolivarienne du Venezuela.»

Elio Gamez, vice-président de l'ICAP, a appelé les forces progressistes à enrayer ce qu'il a qualifié de vague de la droite qui déferle sur le monde.

«Ce forum en ligne n'est qu'une des actions que nous devons réaliser dans notre continent dans le cadre de la campagne pour cet objectif commun qu'est l'unité latino-américaine face à l'offensive impérialiste.

C'est un effort qui implique toutes les personnes progressistes au monde pour continuer à faire face à la vague de la droite qui déferle sur le monde, une vague soutenue par le discours agressif, arrogant de l'impérialisme nord-américain contre le monde entier.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154804-un-forum-en-ligne-pour-lunite-latino-america>



Radio Habana Cuba